

Des résultats prometteurs pour un vaccin contre l'hépatite C

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-07 18:57:16 - Vu sur pharmacie.ma

Le premier vaccin contre l'hépatite C développé par GlaxoSmithKline a été bien toléré et a induit une forte réponse immunitaire, avec l'injection de deux doses espacées de huit semaines. C'est ce qu'ont révélé les résultats de l'essai clinique de phase 1. Les effets secondaires rapportés sont la fatigue et des migraines. Un essai de phase 2 est en cours sur deux sites aux États-Unis pour évaluer l'efficacité du vaccin parmi une population de personnes droguées. Les résultats seront connus en 2016.

Alors que les nouveaux traitements de l'hépatite C (dont Sovaldi) permettent d'obtenir des taux de guérison de l'ordre de 90 %, mais à un coût prohibitif, l'option vaccinale ouvre de nouveaux - et moins coûteux - espoirs dans la lutte contre cette pathologie.